

St.Tropez. Frankreichs Weltranglisten-Erster Simon Delestre gewann in St. Tropez das erste bedeutende Springen der 5-Sterne-Veranstaltung, Daniel Deußer war als Vierter bester Deutscher.

Das mit insgesamt 600.000 Euro dotierte Springreiterturnier „Athina Onassis Horseshow“ im einstmals kleinen Fischerort St. Tropez begann im ersten wichtigen Springen auf 5-Sterne-Level mit dem Erfolg von Simon Delestre (Frankreich). Der Weltranglisten-Erste siegte in der 30.000 €-Konkurrenz nach Stechen auf dem Holsteiner Wallach Chesall Zimequest und kassierte 9.900 Euro. Zweiter mit nicht einmal fünf Zehntelsekunden Rückstand in der Entscheidung wurde der Marokkaner Abdelkebir Ouaddar auf Quickly de Kreisker (6.000), den dritten Platz belegte der britische Team-Olympiasieger Ben Maher auf Diva II (4.500). Als Vierter blieb der zweimalige deutsche Meister und Weltcup-Dritte Daniel Deußer (Mechelen) auf der Stute Equita (3.000) ebenfalls ohne Fehler in der Entscheidung wie auch die US-Amerikanerin Georgina Bloomberg auf Caleno (1.800).

Höhepunkt des Drei-Tage-Turniers ist am Samstagnachmittag der Große Preis um 400.000 €.